

Ventes des voitures neuves

Une baisse de 10,37 % enregistrée à fin août

Le nombre d'immatriculations à fin août se chiffre à 104.016, soit un recul de 10,37% comparé à la même période de l'année dernière. Les ventes de véhicules particuliers (VP) ont totalisé 93.259 unités à la fin du 8ème mois de l'année contre 107.222 immatriculations comptabilisées un an auparavant, soit une baisse de 13,02%.

Du côté des véhicules utilitaires légers (VUL), il s'avère que le volume des ventes atteint 10.757 unités enregistrant une croissance de 21,84% sur la même période. A en croire les statistiques de l'Association des importateurs de véhicules au Maroc (Aivam), Dacia arrive en tête des ventes avec 27.979 véhicules écoulés depuis le début de l'année.

La marque est suivie par Renault qui avec 13.756 immatriculations



enregistre une baisse de 8,78%. En troisième place, la marque Peugeot a vendu 6.962 immatriculations depuis

le début de l'année réalisant un bond de 12,24%. La cinquième position est occupée par Hyundai qui cumule

6.540 véhicules vendus enregistrant une baisse de 1,27%. La sixième place revient à Citroën qui enregistre une croissance de 30,62% avec 5.192 unités vendues sur la même période. La marque Fiat se positionne en 7ème place avec 3718 immatriculations enregistrant un recul de 34,4%. La huitième place revient à Toyota qui affiche un volume des ventes de 2.912 (-14,35%), suivie de Nissan en 9ème position avec 2.792 immatriculations réalisant un recul de 38,23%. Enfin, Ford est dixième avec 2.546 véhicules écoulés, soit un recul de 50,79%. Pour ce qui est du segment du luxe, BMW, Mercedes et Audi semblent touchés par la baisse générale des ventes. Les trois marques ont réalisé respectivement 1.692 unités vendues (-10,33%), 1.672 (-14,91%) et 1.267 (-25,73%) à fin août 2019.

www.aujourd'hui.ma

N°4475 · Mercredi 11 septembre 2019